

Kantonsratsbeschluss über die Zuweisung eines Teils des Kantonsanteils am Erlös aus dem Verkauf von Goldreserven der Schweizerischen Nationalbank an das besondere Eigenkapital

Antrag vom 28. November 2005

GRÜ-Fraktion (Sprecher: Nufer-St.Gallen)

Ziff. 1:

Antrag für den Fall, dass der Kantonsrat auf Ziff. 1 zurückkommt:

1. Vom Kantonsanteil am Erlös aus dem Verkauf von Goldreserven der Schweizerischen Nationalbank werden ____:
 - a) Fr. 510'000'000.– dem besonderen Eigenkapital zugewiesen;
 - b) Fr. 102'000'000.– den politischen Gemeinden zur Schuldentrückzahlung zugewiesen, die einen Steuerfuss von 155 Prozent und höher haben, nach Einwohnerzahl und Steuerkraft.